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#394 Новая энергия из соседней Галактики!
 
6 января 2022 года
 
Участники конференции:
Ирина Подзорова – контактер с внеземными цивилизациями;
Марина  Макеева  –  универсальный  контактер  (гуманоидные  инопланетные

цивилизации,  плазмоидные  цивилизации,  астральный,  Духовный  мир),  регрессолог,
психолог, сертифицированный Access Bars-практик, мастер Рейки;

 Владимир  Гольдштейн  –  журналист  и  администратор  группы  в  Facebook,
помощник руководителя проекта «Кассиопея»;

МидгасКаус  –  представитель  планеты Эслер,  биолог,  психолог,  микробиолог,
специалист по инопланетным формам жизни;

Сиирх  –  представитель  планеты  Перцей,  специалист  энергообразующих
структур, формирование эгрегоров, энергополей, взаимодействие с другими расами;

Циирк  –  представитель  планеты  Перцей,  специалист  энергообразующих
структур, формирование эгрегоров, энергополей, взаимодействие с другими расами;

Эсеф  Сан  Ла  –  представитель  планеты  Марекс,  военный,  представитель
Межгалактической Федерации.

 
00:18 Представление участников.
Владимир: Дорогие друзья, здравствуйте! Меня зовут Владимир Гольдштейн.

Нахожусь  я в пригороде Чикаго.  У нас сегодня интереснейшая конференция,  очень
редко  такое  бывает.  Сегодня  здесь  передо  мной,  перед  вами  находятся  сразу  два
универсальных контактера. Одна из них – наша дорогая, любимая Ирина Подзорова, а
вторая – ученица Ирины Подзоровой, Марина Макеева.

Ирина находится в Воронеже, Марина – в Киеве. Сегодня мы будем говорить о
контактерских способностях Марины и главное — о том, что ей передали совершенно
новую  энергию  представители  цивилизации  из  соседней  Галактики.  Об  этом  мы
подробно вам расскажем, потому что это может оказаться важным для всех нас.

Теперь  я хочу поприветствовать  вас,  дорогие и уважаемые Ирина и  Марина.
Здравствуйте!

Ирина: Здравствуйте!  Привет,  Марина.  Привет,  Владимир.  Здравствуйте,
дорогие друзья! Меня зовут Ирина Подзорова, я являюсь контактером с внеземными
цивилизациями. Сегодня у нас очень интересная конференция с Мариной, моим очень
хорошим другом, очень чувствительным контактером и просто светлой Душой.

Марина, пожалуйста, расскажи нам, как ты осознала себя контактером.
Марина: Я  приветствую  Иришечку,  моего  любимого  близкого  друга,

невероятно  светлую  Душу  и  бесценного  нашего  контактера,  который  дал  столько
невероятной информации всему миру, и благодаря которому мы знаем много того, чего
не знали. В том числе, благодаря Иришке, я тоже раскрылась в определенной степени.

Приветствую  тебя,  Владимир!  Приветствую  наших  зрителей,  телезрителей,
аудиозрителей — всех, кто нас сейчас видит, слышит и просто чувствует.

Итак, про контактерство. Хочу сказать, что я с глубокого детства ощущала свою
связь  с  Ангелами,  Архангелами.  Потом  это  стало  переходить  в  более  осознанную
степень  общения  с  плазмоидными  цивилизациями.  Но  именно  раскрыть  себя  как
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контактера с гуманоидными цивилизациями я смогла уже благодаря Иришке, любимой
Ирочке. И раскрылась новая грань. О многом еще можно говорить, в том числе и о
сегодняшней теме.

Ирина: Расскажи, как давно ты знакома с проектом «Кассиопея»?
Марина: С проектом «Кассиопея» я знакома,  наверное, уже год. Познакомил

меня Мид.
Ирина: Как же это произошло? Очень интересно.
Марина: Однажды у меня был контакт  с  Мидом.  До этого я  не  общалась  с

цивилизациями гуманоидного мира. После контакта с Мидом я очень хорошо стала
чувствовать  и  слышать  гуманоидные  цивилизации.  И  он  мне  однажды  говорит:
«Кассиопея, Кассиопея. Открой, посмотри».

Хорошо,  я  нашла  Ютуб  «Кассиопея»,  как  раз  была  запись  с  Богородицей.
Первое,  что  я  посмотрела,  –  запись  с  Богородицей.  Так  начался  мой  контакт  с
«Кассиопеей». Мид сказал: «Подожди, это только начало. Тебе обязательно нужно там
быть». Как раз начались наборы в школу «Кассиопея». Я, естественно, сделала все для
того, чтобы быть на третьем потоке обучения. Мид меня привел за руку в буквальном
смысле. Он меня поддерживал всю дорогу, потому что с Киева добраться до Воронежа
было очень непросто. Вся моя связь, весь мой контакт был непосредственно с ним.

Я благодарю Мида (он здесь сейчас с нами) за то, что он меня привел, и за весь
путь, который мы идем вместе уже год.

 
04:57 Сила желания и событийный ряд.  
Ирина: Да,  я  помню,  действительно,  ты  была  первой  и  практически

единственной ученицей с Украины, которая приехала в Воронеж. Как раз шел период
жесткого карантина по коронавирусу. Очень сложно было перебраться через границу,
ученики в школе на курсах по контактерству в основном были из России.

Помню,  даже  удивилась,  когда  спросила  тебя,  из  какого  ты  города,  а  ты
ответила:  «Из  Киева».  Я  поинтересовалась:  «Интересно,  как  ты  сюда  добралась?
Расскажи».  И  получила  короткий  ответ:  «Меня  привел  Мид».  Дальше  мы  стали
беседовать с Высшим Я, с МидгасКаусом.

Действительно,  дорогие  друзья,  желание  приобщиться  к  нашему  проекту,
получить эти знания было так велико, что духовное сердце сформировало все события
на  этом  непростом  пути.  Она  попала  в  Воронеж  вопреки  всем  обстоятельствам
материального мира. И это как раз пример силы желания.

Марина: Да,  и  сила  мысли,  и  способности  МидгасКауса  переносить  на
тарелках.

Владимир: Это шутка, наверное? А то мы сейчас тут зажжем. Прямо на тарелке
провел. Но это не так.

Марина: Конечно, на тарелке, Владимир, как еще можно.
Владимир: Хорошо, интригу сохраним. На тарелке перевез из Киева в Воронеж.

Самое главное, что Наука образности, которую позже передал Мид, — яркий пример
того,  как  можно  с  помощью  визуализации  подтянуть  события,  чтобы  обучиться  в
желанной школе у Ирины Подзоровой в Воронеже.

 
06:57 Контакты Марины Макеевой с инопланетянами.
Владимир: Марина,  насколько  я  знаю,  у  тебя  есть  физические  чипы,  и  был

контакт (или контакты) физический в подростковом возрасте. Так ли это?
Марина: Да, был.
Владимир: Скромно так ответила. Какой планеты стоит чип?
Марина: Ты же знаешь, что я не люблю об этом говорить.



Владимир: А надо.
Марина: Один из контактов (об этом мне сказала Ирочка, а потом я сама все

вспомнила) был в 13 лет. Самый первый - в девять лет, он был не совсем полноценный,
скажем так. Я тогда отказалась. Но этот контакт считался состоявшимся. Я не пошла
на корабль, не было какого-то активного взаимодействия с чипами. Это было просто
общение, знакомство.

Что касается чипов, то контакт был в 13 лет в Крыму. И это была планета Гихор.
Владимир: Какое место в Крыму?
Марина: Город Керчь.
Владимир: В районе города Керчь. Чипы каких планет у тебя стоят?
Марина: Один поставили на планете Гихор и два -  на планете Эслер,  но на

Эслере позже.
Владимир: Теперь понятно, почему ты захотела в проект «Кассиопея».
 
08:27 Представители Галактики Центавр-А М83. МидгасКаус о духовном

канале Марины Макеевой.
Ирина: Сегодня  наша встреча  посвящена  тем  новым энергиям  и  тем  новым

знаниям,  которые  передают  кураторы  всему  человечеству  через  наш  проект,  через
проводника, контактера Марину. Марина, расскажи, пожалуйста, кто сейчас рядом с
тобой в тонких телах.

Марина: Сейчас рядом со мной представители Галактики Центавр-А М83 (это
одна большая Галактика, названия не разделяют), двух разных планет. Представители
планеты  Перцей  -  Циирк  и  Сиирх.  Вторая  планета  называется  Марекс,  ее
представитель  также  является  представителем  Межгалактической  Федерации  и
Конфедерации. Его зовут Эсеф Сан Ла.

Ирина: Со мной рядом сейчас находится МидгасКаус, мой куратор и куратор
Марины, который тоже знает о ее контактах с представителями другой Галактики. Это
астральный контакт. Я прошу его прокомментировать ситуацию.

(Говорит МидгасКаус) Я слышал, как Марина рассказывала о том, как я помог
ей встретиться с проектом «Кассиопея». Я действительно посылал ей мыслеобразы, это
было  неоднократно,  чтобы  она  посмотрела  канал  «Кассиопея».  (Показывает,  как
посылает мой образ.) Я знаю ее эмоции, ее мысли в тот момент, когда она смотрела
первое видео. У нее было чувство узнавания.

Марина: Да.
Ирина:  (говорит  Мид)  Чувство  узнавания  не  просто  чего-то  знакомого,  а

чувство узнавания своего духовного дома.
Марина: Да, Мидушка, именно так.
Ирина: У нее было чувство, что она там должна быть. Кстати, она сама просила

меня  помочь,  поспособствовать  ей  войти  в  этот  проект.  Действительно,  когда  был
объявлен набор в школу, я ее сопровождал и помогал формировать события, которые
расположили к ней сердца людей и помогли попасть на то обучение, на которое она
попала. Почему так сложилось? Потому что ее Душа была готова принять эти знания.
И не просто принять, а применить их для реальной пользы: для реализации цели своего
воплощения и помощи в этом окружающим.

Марина: Благодарю тебя, Мид. Благодарю, Ирочка. Да, все так и было. Все так
и есть, и это отзывается очень сильно.

Ирина: У  нее  действительно  есть  контакты  с  Духовным  миром,  с  другими
представителями гуманоидных цивилизаций. С планетой Гихор, с планетой Бурхад и с
планетами  других  галактик,  с  плазмоидными  цивилизациями.  Она  является
универсальным контактером,  как  Ирина.  И не только благодаря своим чипам,  но и



очень развитому духовному каналу,  который она совершенствует каждый раз,  когда
ведет  людей.  Она  еще  водит  людей  к  Высшему  Я.  Практикующий  мастер  по
соединению  с  Высшим  Я.  Когда  она  ведет  человека  к  Высшему  Я,  то  постоянно
открывает  свое  духовное  сердце  и  расширяет  свой  духовный  канал.  Это  улучшает
работу чипов и работу по передаче информации.

Я знаю, о чем сейчас пойдет речь. Желаю Марине передать свой Свет, который
ей  передали  представители  светлых  миров,  и  информацию  в  полном  объеме  и  с
открытым  сердцем.  Желаю,  чтобы  каждый,  кто  будет  смотреть  эту  конференцию,
почувствовал  эти вибрации Любви и принял для себя  решение,  возможно,  о своем
отношении к проекту «Кассиопея» и новым энергиям. Чтобы люди почувствовали эти
новые энергии и приняли решение, как они могут помочь в их жизни.

Марина: Благодарю, Мид.
 
14:42  Представители  Галактики  Центавр-А  М83  о  Галактике  Млечный

путь.
Ирина: Представители  Межгалактической  Федерации,  Межгалактического

Союза  миров  (как  я  понимаю),  расскажите,  давно  ли  вы  знакомы  с  Галактикой
Млечный путь?

Марина: Мы  приветствуем  всех.  Приветствуем  Ирочку,  приветствуем
Владимира,  приветствуем  МидгасКауса.  Мы  знакомы  заочно.  Много  слышали  о
МидгасКаусе. Лично не были знакомы, но теперь мы знакомы.

Что  касается  Галактики  Млечный  путь:  мы  периодически  имеем
взаимоотношения  с  этой Галактикой.  Так  как у  нас  есть  межгалактическая  база  на
Земле,  то  мы  периодически  являемся  участниками  некоторых  событий  на  Земле.
Посещаем Землю и другие планеты тоже. Мы имеем контакты с Бурхадом, в тесной
связке с Межзвездным Союзом.

 
15:54  Представители  Галактики  Центавр-А  М83:  внешний  вид  и

специальность.
Ирина: По какой специальности вы работаете на своих планетах?
Марина: (отвечают  Циирк  и  Сиирх)  Мы  являемся  специалистами

энергообразующих структур. По-вашему, это формирование эгрегоров, энергополей и
взаимодействие  с  энергиями инопланетян  (не  очень  правильное слово).  Он говорит
почему-то — иностранцев.

(Говорит  Эсеф  Сан  Ла)  Я  –  военный,  являюсь  представителем
Межгалактической Федерации и Конфедерации.  В начале  этого года  было принято
решение  поучаствовать  в  развитии  Земли  на  основании  того,  что  ГФС  и  МС
соединяются  и  выступают  единым  фронтом  во  многих  направлениях.  Помочь  ей
поднять  вибрации и изменить  свою структуру  ДНК,  изменить  мышление и  вообще
энергоструктуру  на  всех  уровнях.  Я  являюсь  руководителем  этого  направления  на
планете Земля.

Ирина: Благодарю  представителей  светлых  миров.  Вы  –  представители
плотноматериальных цивилизаций или тонкоматериальных?

Марина: Мы – представители плотноматериальных цивилизаций.
Ирина: Как выглядят ваши тела?
Марина: Наши тела выше ваших — 2,5–3 метра, тонкие, бело-прозрачные. У

нас  кремниевая  структура  тела.  Когда  мы  на  Земле,  то  можем  быть  прозрачными,
выглядим как голограмма.

Ирина: Как вы выглядите на своей планете? Каковы ваши физические тела?
Марина: На нашей планете у нас, как и у вас, две руки, две ноги, туловище.



Руки и ноги намного длиннее, чем ваши, но это из-за роста. Если в пропорциях, то это
пропорциональное тело, но длинные ноги, длинные руки, тело немного короче. Волос
почти нет. Гладкая кожа, белая, похожа на мел, но в то же время она прозрачная. Глаза
у  нас  бывают  разной  формы,  как  у  вас,  –  круглые,  продолговатые,  узкие,  более
широкие. Чем-то мы – гуманоиды, похожи в этом на вас.

Владимир: Это кремниево-органическая форма жизни?
Марина: Да.
 
19:00 Общественные структуры Галактики Центавр-А М83.
Ирина:  Скажите,  пожалуйста,  у  вас  есть  какой-то  контакт  или  союз  с

Межзвездным Союзом нашей Галактики?
Марина: Да, мы знакомы с Раом Тийаном. Мы очень сильно поддерживаем с

ним связь.
Ирина: На вашей планете,  в  вашей Галактике есть какие-либо политические

общественные структуры, напоминающие наш Межзвездный Союз?
Марина: Да, у нас есть структуры, которые напоминают союзные объединения.

Это  объединения  людей  на  основе  добровольного  выбора.  Решения  принимаются
обоюдно,  каждый имеет голос, право высказаться. Но при этом, как и в Межзвездном
Союзе,  выбирается  определенное количество представителей от  каждой страны или
планеты (в зависимости от того, о чем мы говорим, у нас разные есть формы), которые
правят, допустим, планетой. Это коллективное правление.

Ирина: Благодарю.  Понятно.  Вы  сейчас  здесь  присутствуете  в  астральных
телах. А есть ли у вас физические полеты на кораблях, например, в нашу Галактику?

Марина: Да, конечно, есть.
Ирина: У вас межгалактические корабли?
Марина: Межгалактические корабли.
 
20:44  Особенности  воплощений  на  Земле.  Польза  энергий  Галактики

Центавр-А М83 при переходе.
Ирина: Вы –  представители  новых энергий.  Я  вас  благодарю  за  то,  что  вы

вошли в контакт с Мариной. По какой причине вы выбрали именно ее?
Марина: Первое – она подошла нам по вибрациям. Второе – есть намерение, мы

видим  перспективу  развития  передачи  нашей  энергии,  возможность  помощи  и
поднятия  вибраций.  Мы  знаем  о  том,  что  у  вас  сейчас  время,  которое  называется
переходным.  Очень  многие  люди  говорят  о  вознесении,  не  понимая,  что  это  не
вознесение физического тела, а вознесение Духа. Это поднятие вибраций сознания и
осознанность бытия.

Наши  энергии  могут  помочь  облегчить  этот  путь  перехода,  не  теряя
коэффициента полезного действия в здоровье, эмоциях, в жизненном пространстве, в
событийном ряде.

Ирина: Отлично. Благодарю вас. Вы изучали для этого устройство Земли? Как
вы относитесь к Земле, к землянам? Что вы можете сказать?

Марина: Мы с  большой  Любовью  и  принятием  относимся  к  каждой  Душе,
которая живет на Земле. Мы, как и Духовный мир, считаем, что это большой героизм
воплощаться на Земле. Далеко не каждый Дух готов к этому подвигу, особенно в это
время. Мы готовы сделать все для того, чтобы облегчить эту возможность и помочь.
Но, тем не менее, мы знаем, что есть Духи, которые, воплощаясь в человеческом теле,
теряют  свой  вибрационный  ряд  и  очень  сильно  понижаются  в  вибрациях.  Это
негативно сказывается на их Духе, на их Душе.

Планета характерна тем, что не многим при воплощении оставляют в памяти то,



что с ними было. В этом нюанс воплощения на Земле. Даже Архангелы, воплощаясь,
порой терялись, забывали, кто они.

Ирина: Да, такое было. Мы можем испытывать по этому поводу сожаление. Но
даже такой  опыт Души  может  в  дальнейшем послужить  в  положительном  смысле,
стать хорошим уроком Духу, который подтолкнет его снова выйти к Свету. Опыт тьмы
останется  для  того,  чтобы  этот  Дух  мог  помочь  другим  подобным Духам  в  такой
ситуации.  Тот  опыт,  который  прожит  собой и  пропущен  через  себя,  гораздо  легче
интегрируется в памяти Духа.

Марина: Да,  безусловно,  все  верно.  Поддерживаем  каждое  слово.  Духи,
которые с высокого уровня опускаются на самое дно, а потом еще и поднимаются,
получают невероятный опыт. И это помощь не только тому Духу, а всем Духам, Богу-
Творцу. Эта память их воплощений остается в памяти всего Творения.

 
24:36 Духовный смысл Вознесения Христа.
Ирина: Знаете ли вы о такой системе религии на Земле, как христианство?
Марина: Да, конечно.
Ирина: Как вы считаете, есть ли нечто общее в образах Вознесения? Этот образ

(что мы возносимся) сейчас передается через многих контактеров и духовных людей
на Землю. Есть ли что-либо общее между образом Вознесения и образом Воскресения,
который был в христианстве?

Марина: Безусловно, Иисус дал нам пример, всем Духам, не только живущим
на Земле, что Вознесение – это Вознесение не только Духа, но еще и плоти. Этот образ
для  того,  чтобы,  как  говорил  у  вас  Фома,  «поверю,  когда  увижу».  Поэтому  было
Вознесение именно в материальном мире, в теле.

На самом деле, не было необходимости Иисусу идти именно таким образом. Это
наша точка зрения, хочу подтвердить. Мы общались по этому поводу и с ним. Хотим
сказать, что это прекраснейший пример. Путь Иисуса – это путь,  который проходит
каждая Душа, воплощаясь на Земле, но проходит по-разному.  Однако все равно это
путь Христа. Любое воплощение на Земле – это путь Христа.

Ирина: Да,  несомненно,  потому что он принимал участие непосредственно в
творении  материального  мира.  Более  того,  он  изменил  вибрации  своего  тела,  это
сделало его существующим бесконечно во времени, бесконечно до окончания цикла
времен,  пока  существует  материальный  мир,  эту  совокупность  атомов  он  сделал
бесконечной, чтобы эти элементы всегда были в соединении друг с другом. Благодаря
этому действию Свет его Души направился, перенесся во всю Вселенную. На самом
деле он соединен со всеми нами на духовном уровне.

Марина: Так и есть.
 
27:17 Характеристики и действие энергии СИИ-ХА.
Ирина: Вы  говорите,  что  создали  и  поддерживаете  новую  энергетическую

систему  для  помощи  Земли  в  Вознесении,  которая  является  на  самом  деле
возвращением людей к высоким вибрациям Света.  Расскажите,  пожалуйста,  об этих
энергиях. Что это за энергии, и каковы их характеристики?

Марина: Это квантовая энергия, импульсная, с очень короткой частотой. Эта
энергия  у  нас  называется  СИИ-ХА.  Она  подобна  вашей  энергии  Ци.  Эта  энергия
жизнеобразующая. Она является одновременно и волновой частицей, естественно. Не
будем  углубляться  в  физику  этого  процесса.  Но  благодаря  тому,  что  она  с  очень
короткой волной и очень высокой частотой, ее воздействие на организм очень мягкое,
легкое и очень эффективное.

Ирина: Как действует поток этой энергии на физическое тело человека?



Марина: Энергия действует  на уровне кванта,  взаимодействуя  с  клеткой.  Со
временем,  не  сразу,  происходит  активация.  Это  очень  мягкая  энергия.  По
характеристикам Межзвездного Союза, мы будем давать волны 7-9 уровня плотности.
Если брать плазмоидные характеристики, насколько я понимаю.

Ирина: А  вы  для  этого  взаимодействуете,  сотрудничаете  с  плазмоидными
цивилизациями своей Галактики или нашей Галактики?

Марина: Мы можем сотрудничать с любыми плазмоидами. В нашей Галактике
мы однозначно сотрудничаем с нашими плазмоидами, потому что они нам помогают
вырабатывать эту энергию. А что касается энергии Земли, плазмоидных цивилизаций,
то мы можем их подключать для формирования определенных целей. Можно работать
этими  энергиями  с  каким-либо  намерением,  например,  в  формировании  цели
исполнения желаний. Если это здоровье человека или работа на планетарном уровне, –
все это, естественно, имеет возможность подключения и плазмоидов Земли.

Собственно, поэтому мы в данном случае и выбрали Марину как контактера.
Через  нее  есть  возможность  дополнительного  соединения  и  взаимодействия  с
различными структурами и тонкоматериальными цивилизациями.

Ирина: Скажите,  пожалуйста,  в  чем  именно  могут  помочь  человеку  эти
энергии?

Марина: Эта  энергия  может  помочь  в  любой  области  жизни  человека.  Все
зависит  от  намерения,  которое  ставит  человек.  Главное  —  открытое  сердце,
искренность и Душа.

Мы  точно  можем  сказать,  что  люди  со  злыми  намерениями,  в  плане
использования  этой  энергии  не  во  благо  цивилизации,  не  во  благо  людей,  они  не
смогут ею воспользоваться, потому что частота намного выше, чем та энергия, которая
идет  с  этим  намерением.  Это  несовпадение  вибраций.  Поэтому энергия  намерения
просто  будет  обнуляться,  и  не  смогут  происходить  никакие  процессы.  Но  если  у
человека  открытое  сердце  и  искренно  намерение,  то  возможны и  оздоровительные
эффекты,  и  работа  с  родом,  и  исполнение  желаний,  и  наработка,  открытие
экстрасенсорных  способностей,  если  в  этом  действительно  есть  необходимость  у
человека.  Различная  помощь.  Мы  еще  плохо  ориентируемся  в  том,  какие  есть
потребности у людей.

Ирина: У людей часто бывает такое, что есть заболевания на физическом плане,
нарушение каких-либо систем организма. Способны ли в этом помочь и чем именно
эти новые энергии?

Марина: Мы же говорим про здоровье. Да, конечно, нарушение, болезни. Идут
различные уровни лучей с различной направленностью и частотой. Мы уже пробовали,
и есть наработки через Марину,  когда уходила болезнь, и приходило исцеление. Но
нужно не забывать, что есть Дух, есть духовная причина заболевания. Мы помогаем.
Но если духовная причина не исцелена,  то произойдет откат.  Это мы точно можем
сказать.

Ирина: Вы  на  квантовом  уровне  воздействуете  на  органы.  И  что  с  ними
происходит?

Марина: На  уровне  кванта,  на  тонкоматериальных  уровнях  происходит
исцеление.  Естественно,  что  на  «физике»  («физика»  более  медленная  у  человека)
происходит более медленный процесс выздоровления. Если при этом человек работает
со  своей  духовной причиной,  то  это  происходит  моментально.  Но если  человек  не
принял решение до конца излечить свою духовную причину, то велик шанс, что эта
болезнь может вернуться. Например, такое может произойти с раком.

У нас есть опыт лечения рака. Были улучшения, причем достаточно быстрые.
Мы не говорим, что они мгновенны. Но за несколько месяцев, при работе 2-3 раза в



неделю по 20-30 минут, третья стадия перешла в первую.
 
34:40 Работа энергии СИИ-ХА с родовым эгрегором.
Ирина: Отлично, благодарю. Это очень интересно, и очень хороший результат.

Вы говорите о работе с родом. Вы имеете в виду работу с родовым эгрегором?
Марина: Да,  работа с  родовым эгрегором: почему есть родовые заболевания

(как  это  у  вас  называется),  причина  этих  заболеваний.  Мы  знаем  (тоже  с  этим
сталкивались), например, есть бесплодие. И это, допустим, несколько поколений. Это
более долгий процесс. Тем не менее, мы с этим сталкивались, и есть положительный
результат. Мы с этим тоже работали.

Есть такой момент: у вас это называется «магия проклятия». Мы, конечно, не
любим это слово и считаем, что это некорректное восприятие действительности. Тем
не менее, такое есть на Земле. И тут мы уже подключаем плазмоидные цивилизации.
Безусловно, мы сами не работаем.

Ирина: Можете  описать,  какова  причина  бесплодия,  которое  может
передаваться в нескольких поколениях.

Марина: Разные причины этому есть. Одна из причин — когда-то было принято
решение  сделать  аборт.  И  это  было  на  уровне  «никогда  больше».  Душа  приняла
решение на всех своих уровнях больше не иметь детей. Или же это последствия того,
что  воплощенный  Дух  в  каких-то  своих  прошлых  воплощениях  был  пособником
убивания  Душ  еще  в  утробе  матери.  И  тогда  тоже  проблемы  с  деторождением  у
человека.

Со всем этим мы сталкивались.  Мы ходили в  прошлые жизни,  смотрели эти
ситуации. Но мы не ходим, смотрим и работаем. Мы просто исцеляем, давая осознание
человеку  причины  заболевания,  причины  происходящего.  И  от  того,  насколько
воплощенный  Дух  сейчас  готов  принять  эту  ответственность  и  проработать  эти
энергии, происходят изменения.  В данном случае изменения происходят достаточно
быстро.

Ирина: Может быть, это понятно вам, но очень интересно нам: каким образом
принятие решения о помощи в прерывании беременности в прошлой жизни влияет на
тело вновь воплотившегося Духа?

Марина: Потому  что  идет  очень  интересным  способом  накапливание  той
энергии, которая в прошлом у вас называлась карма. В прошлом. Сейчас она у вас так
не  называется,  потому  что  идут  другие  процессы.  Но  понятие  «семи-двенадцати
поколений»  остается.  У  нас  есть  информация,  что  очень  часто  воплощение  Духа
происходит в роду через 3-5 поколений. Повторение, одни и те же Духи воплощаются
в том же роду. Это передается на хромосомном уровне.

Ирина: Для чего они воплощаются в том же роду?
Марина: Чтобы пройти  очередной  урок  или  исправить,  изменить  ситуацию,

которая была создана ранее. Всегда есть Духи, которые принимают участие в роду для
улучшения качества этого рода.

Мы сталкивались с тем, что в род, который сейчас готов к закрытию, у которого
нет продолжения, приходят смелые Духи, готовые продолжить воплощение этого рода
дальше. И тогда меняется полностью программа этого рода.

Ирина: Благодарю за такой подробный ответ.  Вы говорили,  что  помогаете  в
исполнении желаний. В какие именно желания людей вы вкладываете энергию для их
материализации?

Марина: В те желания, которые соответствуют Духу человека, его истинным
причинам.  Помогаем  быстрее  реализовать  эти  желания,  подключая  работу  с
эгрегорами.  А  также  мы  помогаем  понять  истинность  этих  желаний.  Потому  что



зачастую человек, думая, что идет по своей программе, оказывается на обочине этой
дороги и теряет очень много времени в своем духовном развитии.

Нам бы хотелось сказать истинным Духам, которые хотят научиться идти своей
дорогой  и  максимально  выполнить  свое  предназначение  на  Земле,  не  терять  время
впустую, а просто идти в своем направлении, исполняя те желания, которые помогут
их развитию и выполнению программы на воплощение.

Также  хочу  сказать,  что  есть  еще  бонус.  Можно  передавать  эту  энергию  и
лечить других людей наподобие рейки (у вас есть) или другой какой-то энергии. Ее
можно  передавать  через  инициацию  для  помощи  в  лечении  людей  с  различными
психотипами, с различными болезнями и тонкоматериальными структурами.

 
41:31 Демонстрация энергии СИИ-ХА.
Ирина: Как проходит сеанс передачи через Марину этих энергий? Что должен

делать человек? В каком положении находиться? Сколько идет сеанс?
Марина: Важно быть расслабленным. Можно сесть,  как,  Ирочка, ты сидишь,

или лежать, если это удобно. Расслабиться и получать удовольствие. Мы сейчас можем
продемонстрировать наши энергии, если желаешь.

Ирина: Да,  конечно.  Даю  разрешение  представителям  другой  Галактики  на
восстановление, гармонизацию и повышение вибраций.

Марина: Да, важно говорить: «Даю разрешение».
Ирина: Я буду рассказывать,  что происходит.  Прямо сейчас появилось сразу

четверо. Они посылают мне энергию. Двое посылают энергию. Один встал сзади. Он
сейчас  проводит  диагностику  моих  энергоцентров.  Четвертый  занялся  проверкой
духовного канала. Он улыбается.

Благодарю  и  принимаю.  Люблю  и  благословляю.  Обещаю  направить  эти
энергии на развитие безусловной Любви.

У них энергии очень тонкие, а тонкие и нежные вибрации - это очень точный
признак их высокой вибрационности.

Ирина: Какое  энергии  вызывают  чувство?  Они  вызывают  чувство
умиротворения, покоя, примирения с окружающей действительностью. Знаете, по их
вибрациям,  они  вкладывают  свою  жизненную  энергию,  свое  настроение.  Эта  раса,
представители, которые ко мне пришли, очень ценят жизнь. Они передают ценность
каждого мгновения жизни. Учат жить в моменте.

Что происходит с телом? Входит энергия, волна высокой вибрации, чувствуется
не то что дрожание, а такой трепет внутри и легкость. Это один из главных признаков
повышения вибраций всех клеток тела. Идет гармонизация.

Товарищ, друг, который сзади закончил диагностику чакр, сказал: «Я удивлен.
Все в порядке. Духовный канал тоже очень хороший».

Кто-то меня уже в Астрал позвал. Да, хорошо, дорогие мои друзья.
Мид стоит, улыбается на то, что они делают. Он им сейчас говорит: «Да, я с ней

путешествовал в Астрале». Они у него сейчас спрашивают. Я слышу их разговор.
Они чувствуют  по  моей  ауре,  что  у  меня  часто  отделяется  астральное  тело,

сохраняя сознание. Они это отличают, сравнивая с выходом просто во сне. Они мне
сейчас говорят: «Это особая плотность, если так можно выразиться на земном языке,
потому что другого слова мы не придумали. Особая плотность астрального тела».

 
45:52 Энергии СИИ-ХА – помощь в прохождении квантового перехода и

планете, и людям.
Ирина: Мы хотим сказать, наша цивилизация действительно выбрала Марину, и

не только наша.



У  нас  в  Галактике  существует  организованная  цепь  миров  для  того,  чтобы
помогать  другим  галактикам  в  прохождении  того  периода  квантового  перехода,
который  мы  уже  прошли.  Эти  энергии,  которые  мы  передаем,  являются  пока  что
уникальными для Земли, для земного пространства. Мы вложили в них очень много
Света  Любви  и  желания,  чтобы  вы,  дорогие  наши  межзвездные  братья  и  сестры
единого нашего Отца, почувствовали единство с нами.

Марина: Они объединяют нас с тобой, Иришка. Сердечная чакра моя чувствует.
Ирина: Да.  Сказали,  что  Марина  — очень  хороший  проводник.  Когда  идет

сеанс  исцеления,  она  дополнительно  посылает  еще  свою  энергию,  энергию  своей
Души,  заряжает  ее  своим  желанием  помочь.  Она  ставит  перед  собой  образ  этого
человека в здоровом виде, наполняет его энергиями, с желанием лучшего.

Ирина: У  двоих,  которые пришли,  есть  еще  друзья,  они  будут  приходить  к
человеку  для  исцеления,  –  сотрудники.  Их  бывает  трое,  бывает  четверо.  В  особо
сложных  случаях  мы  можем  подключать  до  двенадцати  сотрудников,  которые
очищают человека.

Что значит очищают? Если у человека блоки энергетические, то мы помогаем
ему через  ментальные  образы  вспомнить  ситуацию,  которая  их  вызвала,  чтобы  он
растворил их своей осознанностью. Дополнительно еще посылаем энергии эфирного
плана, чтобы помочь растворить блоки и превратить их в Свет.

Если мы видим негативные привязки (то, что вы называете магией, это привязки
к  негативным плазмоидам  и  к  негативным программам),  то  помогаем  (показывает)
вывести  из  поля  ауры,  действуя  в  союзе  с  Ангелом-хранителем  этого  человека.  И
помогаем это отправить создателю этих программ. Не потому, что мы хотим, чтобы
ему было плохо. А потому, что это его энергии, и он должен их забрать обратно, чтобы
самому не получить вреда.

Благодарю. Сейчас они будут передавать через Марину. Они немного увлечены
контактом.

Марина: Они говорят, что мы работаем группами с людьми в непосредственном
контакте. Мы действительно приходим группами.

 
49:24  Представители  Галактики  Центавр-А  М83  об  энергетике  Ирины

Подзоровой.
Ирина: Сейчас  они  поработали  со  мной.  Даже  попробовали  через  меня

передавать информацию. Скажите, пожалуйста, дорогие друзья, как ваше впечатление
обо мне, о моей энергетике?

Марина: Шикарное (они говорят). Тонкие тела все структурированы, светлые.
Они обладают идеальной формой, очень полны и заряжены энергией. Тонкие уровни
вибрации.  Видно  взаимодействие  с  астральным,  ментальным,  эфирным  уровнями.
Частые выходы в Астрал, ментал и эфир сильно заметны.

Канал духовный очень широкий. Это говорит о том, что большая проточность в
этом канале. Физическое тело: мы немножечко подкорректировали усталость, которая
накопилась в теле на уровне клеток.  Может быть, ты чувствуешь легкость,  которая
сейчас появилась?

Ирина: Да, благодарю. Вы сейчас попробовали через меня передавать. Что вы
скажете о передаче информации?

Марина: Очень чисто, очень все верно и образно с ментальным подключением
и с тем образом, который мы передаем. Нет задержки в передаче.

Ирочка – реальный контактер.
 
50:58 Владимир Гольдштейн об энергиях СИИ-ХА. Значение слова «СИИ-



ХА».
Владимир: Девочки,  тут  в  конференции  есть  еще один человек,  и  он  очень

хочет  приобщиться.  Я,  конечно,  шучу.  Но я  слушаю  и понимаю сейчас,  насколько
ценная эта энергия, насколько она будет важна для всех, кто захочет подключиться к
этому потоку. Я отчасти воспринимаю эту сенсационную информацию.

Ирина: Что ты чувствуешь?
Владимир: Я вначале сразу же почувствовал эту энергию, когда мы пробовали.

У меня свой образ  возник.  У меня возникает  звезда  — символ Альционы,  которая
окутывает меня. Светлая звезда, я внутри нее, и через нее начинает идти этот поток.
Это мое индивидуальное видение. Я тоже начал это ощущать.

У  меня  тоже  были  определенные  симптомы  усталости.  И  знаете,  это  как-то
краем ко мне прикоснулось,  задело в хорошем смысле. Я тоже хочу в полной мере
участвовать  в  этих  сеансах.  Насколько  понимаю,  это  будут  целительские  сеансы
коллективные и индивидуальные.

Я тоже хотел бы улучшить выполнение цели своего воплощения, значительно
улучшив свое здоровье. И с помощью Науки образности (от Мида) и новой энергии
приблизить выполнение своих желаний из Ленты Времени. Я для себя это абсолютно
искренне ощущаю.

Ирина: Да,  действительно,  энергия  очень  целеустремленная,  в  то  же  время
очень нежная, мягкая. Действительно, эти существа ценят свое время, время других.
Именно  в  том  плане,  что  время  — это  энергия.  Поэтому каждый миг  необходимо
направить на духовное развитие.

Владимир: Марина,  проясни,  пожалуйста.  Я  знаю,  что  есть  смысл  в  этом
названии – СИИ-ХА. Ты говорила, что это слово состоит из двух частей. Можешь еще
раз переспросить?

Марина: «СИИ» – это энергия, а «ХА» – направление. Это целенаправленная
энергия.

 
52:56  Восприятие,  инициация,  особенности  использования  энергий  СИИ-

ХА.
Ирина: Да, есть целеустремленность в характере, в энергетике этой расы. Для

чего я их спросила,  как  через  меня передавался  контакт?  У меня это первый опыт
общения с представителями другой Галактики, кроме Мити, конечно. У меня с ним
был контакт физический. Но астральный контакт с представителями другой Галактики
у меня был впервые. В основном я общалась с представителями Галактики Млечный
путь, с гуманоидными и плазмоидными цивилизациями. Поэтому я спросила. Ведь у
каждой  Галактики  свои  собственные  уникальные  энергетические  частоты,  которые
накладываются на всю планету.

Марина: Они говорят, дополняют, что восхищены тобой. И сразу нас с тобой
пригласили к себе на межгалактическую базу.

Владимир: Подождите, стойте. Всех, кто находится в зуме, берут сразу, так? И
журналиста с «лейкой» - фотоаппаратом?

Марина: Еще добавляют, что нужно как можно больше расширить поток этой
энергии и взаимодействие, чтобы люди могли инициироваться, получать эти энергии и
передавать их дальше. Это тоже один из смыслов в дальнейшем.

Ирина: А кто сможет инициироваться?
Марина: Сначала, какое-то время, это будут просто лечебные сеансы. Спустя

время  смогут  инициироваться  люди,  у  которых  будет  склонность  к  целительским
способностям и развитию экстрасенсорных способностей.

Ирина: Ты будешь чувствовать, кого можно инициировать?



Марина: Да, они будут делать сканирование, смотреть. Но опять-таки они все
время подчеркивают, что искреннее, открытое, честное сердце (без этого никак) – это
главный критерий.

Ирина: Перед инициацией нужно смотреть эти энергии,  чтобы человек тоже
смог их передавать, как ты. Обязательно это должен быть контактер?

Марина: Нужно,  чтобы  человек  чувствовал  энергии.  Знаешь,  раньше  были
школы мистерии. Нужно было проходить какие-то практики для того, чтобы понять,
что человек годен, что может это делать, что он не сойдет с пути.

Здесь примерно такой же путь. Сначала будет отслеживание, рассматривание и
потом уже инициация.  Не совсем так,  как у меня. Там будет какое-то направление.
Наверное,  когда-то  это  будет  какая-то  структура.  Они  пока  мне  показывают
треугольнички, как елочка, выше, выше и выше. Они потом расскажут.

Ирина: Чтобы пройти инициацию, вы сказали, что будете смотреть энергетику
человека,  сможет  ли  он  принять  энергию.  Вы  чувствовали  энергетику  Ирины,
Владимира. Могли бы они принять?

Марина: Да, конечно, вы – сто процентов и даже более чем сто. Но тут отбор не
в том,  плохой человек или нет,  а  в истинности намерений — будет ли человек ею
пользоваться. В чем тут опасность? Если человек не будет ею пользоваться, это может
сработать негативно для него, ударить по его здоровью. Вот есть такой момент.

Ирина: А в случае, если человек инициируется, но потом поймет, что это не его
путь? Есть ли возможность как-либо эту инициацию, эти энергии передать обратно?

Марина: Энергии нужно  будет  нейтрализовать.  Но ни  в  коем случае  нельзя
будет бросать и ничего не делать. Вот это точно нельзя.

 
57:02 Энергии СИИ-ХА и Высшее Я. Лечебные сеансы с энергиями СИИ-

ХА.
Ирина: Хорошо.  Будут  ли  помогать  эти  энергии  на  сеансах  и  после  них

соединяться людям со своим Высшим Я?
Марина: Это то, что является необходимым и первичным. Мы даже об этом не

говорим,  потому  что  это  настолько  естественно  везде,  кроме  Земли.  Но  это  уже
становится  и на  Земле естественным.  Поэтому мы рады и благодарны «Кассиопее»
(кланяются) за то, что вы делаете большое дело - учите людей соединяться со своим
Высшим Я,  многие уже  умеют это делать.  Эти 144 000,  которые необходимы, уже
практически есть, поэтому мы считаем, что это, само собой, разумеется.

Ирина: Благодарим. Как часто человеку можно проходить эти сеансы? Сколько
в среднем нужно сеансов?

Марина: Это  очень  индивидуально.  Если  просто  для  профилактики,  то
достаточно два раза в неделю по 20-30 минут: минимум – 20 минут, максимум – 30
минут.  Настрой на эти энергии займет 10 минут.  В общем, сеанс будет идти 30-40
минут.

Как часто? По необходимости. Когда захочется.
Если же это какое-то целенаправленное действие, например, лечение, исцеление

или работа с тонкими телами, то возможно увеличение сеансов до четырех в неделю.
Продолжительность этих сеансов варьируется, нет четких градаций.

Ирина: Цикл сеансов индивидуален?
Марина: Да.
Ирина: Есть  ли рекомендации перед началом сеанса?  Может быть,  человеку

стоит как-то подготовиться?
Марина: Безусловно, человеку, который прибежал с работы и весь в негативе

(какой плохой начальник, что на него накричал!), не нужно таким приходить на эти



энергии. Это может усилить ваше внутреннее негативное состояние.
Прежде  чем  приступить  к  сеансу,  нужно  за  20  минут  до  него  расслабиться,

почувствовать внутреннее спокойствие.  Сделать дыхательные практики.  Желательно
выпить стакан воды перед занятием. И, если вы умеете, соединиться с Высшим Я, а
если нет, просто почувствовать мир внутри себя.

Ирина: Сеанс проходит с закрытыми глазами или с открытыми?
Марина: По сути, можно и с открытыми. Как человеку удобно, насколько он

привык, как ему комфортнее это делать.
Ирина: Есть ли какие-то рекомендации после сеанса, может быть, ограничения:

что стоит, чего не стоит делать?
Марина: После сеанса не нужно резко вставать и бежать куда-то срочно решать

какие-то  земные  вопросы.  Необходимо дать  себе  10-20  минут  для  выравнивания  и
усвоения этой энергетики. Желательно еще полежать и еще раз выпить стакан воды.
Можно так же, как это принято на Земле, заряжать воду. Везде очень полезно заряжать
всякие  жидкости,  камни,  что  угодно,  с  определенными  целями,  настроями  в
зависимости от энергий. Это тоже такой бонус.

После  сеанса  необходимо  обязательно  сделать  несколько  глубоких  вдохов  и
выдохов.  Поблагодарить  те  структуры,  которые  с  вами  работали,  обменяться
энергиями, сделать энергообмен. Мы имеем в виду не финансовый энергообмен, хотя
это тоже у вас на Земле важно. Благодарность и послание Света и Любви.

 
1:01:32  Эффект  от  взаимодействия  с  энергиями  СИИ-ХА.  Усиление

лечебного действия энергий СИИ-ХА.
Ирина: Действительно, эти энергии другой Галактики очень сильно повышают

чувствительность поля к разным энергиям тонкоматериального плана, эфирного плана.
Они  очень  сильно  усиливают  внутреннее  видение  разных  событий,  развивают
экстрасенсорные  способности.  Что  такое  экстрасенсорные  способности?  Это
сверхчувствительность.  Сверх чего? Сверхчувствительность — это чувствительность
выше обычной чувствительности для человеческой популяции. Что может повышать
эту  чувствительность?  Повышение  вибраций  квантов,  которые  входят  в  рецепторы
тела.  Если  повышается  вибрация  этих  квантов,  то  они  начинают  улавливать  более
широкий диапазон вибраций окружающего мира.

Например,  я  сейчас  держу в  руках  эту штуку  (Ирина  показывает  небольшой
спил дерева).

Марина: Можжевельник.
Ирина: Да.  Я его  взяла  в  руки  сразу  после  сеанса.  Я даже не  давала такой

запрос, но у меня сразу появилась информация об этом дереве: как оно росло, как себя
чувствовало, в какой местности росло и так далее; я его вижу.

Марина: Ух ты! Класс. Я не знала о таком эффекте.
Ирина: Да,  энергия  усиливает  внутреннее  видение.  Эта  энергия  активирует

работу мозга. Мозговые волны начинают упорядоченно управлять телом и усиливают
проявление умственных способностей.

Марина: Так и есть. Да, все очень четко описано. Благодарим тебя, Ирочка.
Владимир: Впечатляющая информация, подтвержденная со всех сторон. Я сам

даже что-то знал. Но нахожусь,  искренне говорю, под впечатлением.  Очень хочется
погрузиться в поле такой универсальной исцеляющей энергии.

Марина, я знаю, что «СИИ» – это название самой частицы, кванта этой энергии.
Правильно я понял?

Марина: Да, это на их языке.
Владимир: «ХА» – это движение этого кванта,  когда он распространяется,  а



дальше происходит его воздействие. Поэтому общее название – СИИ-ХА.
Ирина: Полезно будет сочетать эти энергии (сейчас это говорит мой Дух, мое

Высшее Я, он с этими энергиями знаком) с воскурением благовоний из кедра, лаванды,
можжевельника  и  разных  хвойных  деревьев.  Вибрации  этих  растений  усиливают
проникновение этих энергий на уровень квантов физического тела.

Марина: Да. Мы не упомянули. Спасибо, Ирочка, так и есть.
Мы не упомянули  об эфирных маслах,  о  благовониях.  Просто  у  нас  все  это

естественно. Мы забываем говорить об этом. Пихта, кедр, сосновые шишки, эвкалипт.
Сандал и мирра очень хорошо использовать. Еще лаванда (базовое масло) и египетская
роза.

Ирина: (Показывают)  Это  масло,  которое  распространяется  в  воздухе,  либо
аромалампа, либо палочки, которые маслом пропитаны. Очень хорошо перед сеансом
сочетать  эти  масла,  вдыхать  этот  аромат.  После  сеанса  тоже  в  течение  нескольких
минут  хорошо  вдыхать,  делать  плавные,  спокойные  вдохи  и  плавные  выдохи.  В
течение 2-3 минут вдыхать аромат этого масла после сеанса. Это будет способствовать
усвоению  этих  энергий,  переводу  их  на  физический  квантовый  уровень,  а  значит,
усиливать терапевтический, исцеляющий эффект.

Марина: Да,  так  и  есть.  Благодарим  за  дополнение.  Действительно  есть
терапевтический эффект. Особенно, когда погода на Земле не всегда радужная: есть
дожди,  зима,  осень,  весна.  Многие  склонны  ко  всяким  простудным  заболеваниям.
Применение  масел  усиливает  защитный  эффект,  не  дает  возможности  бактериям
проникнуть в организм человека.

 
1:06:33 Обращение представителей Галактики Центавр-А М83.
Ирина: Дорогие друзья! Это очень интересная энергия. Дорогие наши зрители,

я вас всех благодарю за просмотр этого видео. Все это очень интересно.  Мне тоже
удалось поучаствовать в эксперименте по прикосновению к новым энергиям нашего
Мироздания.

Благодарю  Творца  Вселенной,  нашего  Небесного  Отца  за  его  прекрасные
творения. За то, что Он дает возможность быть счастливыми и любимыми, ощущать
себя нужными и полезными этому миру.

Марина:  Мы  благодарим  Иру.  Благодарим  Владимира.  Мы  рады
присутствовать  на  Земле  в  Галактике  Млечный  путь,  а  также  параллельно  еще  в
нескольких галактиках.

Сейчас мы хотим сказать, что действительно это духовная энергия, это энергия
Творца. Основа этой энергии – безусловная Любовь. Мы несем эту энергию с большим
преклонением. Преподносим с большим поклоном и благодарностью вам за то, что вы
ее принимаете. Рады служить вам своим присутствием и единением с вами.

Ирина: Благодарим и принимаем. Любим и благословляем. Посылаем вам Свет
Любви.

Марина: Благодарим.
Владимир: Я тоже от всей Души благодарю вас, Ирина и Марина. Благодарю

наших межгалактических братьев. Сегодня у нас были Циирк, Сиирх и Эсеф Сан Ла из
соседней с нами Галактики Центавр-А.

Марина  уже  прошла  инициацию.  Через  нее  будет  передаваться  совершенно
уникальная энергия, которая в лучшую сторону отличается по своим проникающим
характеристикам от многих энергий, которые мы знаем на Земле.

Меня очень заинтересовало то, что с помощью этой энергии мы, в том числе,
можем  улучшать  исполнение  своих  желаний,  намерений.  Привлекать  события,
улучшив свою жизнь.  Это полностью вписывается в Науку образности,  переданную



нам МидгасКаусом.  Я также благодарю Мида. Сегодня он сыграл огромную роль в
этой конференции. Спасибо, Мид!

Мы  сейчас  думаем,  как  лучше  организовать  процесс  по  коллективным  и
индивидуальным сеансам. Скорее всего, это будет в рамках нашей школы-практикума
–  осознанной  школы  образности  «Альциона»,  которая  начнет  функционировать  в
наступающем  году.  Марина  там  будет  активно  участвовать.  Я  тоже  буду  там
присутствовать, как преподаватель Науки образности.

Приглашаем вас  на  все  занятия  и  на  семинары этой школы!  И,  конечно  же,
надеюсь, что мы вместе с вами, включая меня, сможем вкусить все хорошее, что нам
может дать новая уникальная энергия из соседней с нами Галактики.

Еще раз благодарю вас.
Ирина: Благодарим.
Марина: Благодарю Владимира, Ирочку, МидгасКауса, Высшее Я. Благодарю

наших друзей из Межгалактической Федерации.
Владимир: Всего доброго, друзья! До новых встреч в эфире. До наших очень

важных новых встреч с этой новой, великолепной, прекрасной, уникальной энергией
СИИ-ХА.
 


